

MAI 2025

LIONEL, LE TENNIS DANS LA PEAU !

Un revers à deux mains redoutable, une philosophie inspirante et une **passion** débordante : voici Lionel, professeur de tennis au TPC. Rencontre avec un coach qui ne connaît qu'une seule direction : en avant !

"JE NE PERDS JAMAIS. SOIT JE GAGNE, SOIT J'APPRENDS."

D'entrée de jeu, le ton est donné. Lionel vit et enseigne le tennis avec cette devise venue d'Afrique du Sud. Pour lui, chaque match, chaque entraînement, chaque échange est **une opportunité d'apprendre**. Et c'est bien cette mentalité qui fait de lui un coach hors pair.

« **Le tennis, c'est une école de la vie**, confie-t-il. Il faut du temps, de la répétition, de la concentration, de la résilience... Mais quand on arrive à tenir un échange avec un copain, un parent ou un adversaire, c'est une sensation magique. »

UN PARCOURS D'EXCEPTION

Derrière son sourire et sa simplicité se cache une carrière impressionnante. Lionel a eu l'honneur de fouler certains des plus grands courts du monde, pas en tant que joueur professionnel, mais en tant que **juge de ligne à Roland-Garros** pendant quatre ans. « Être au plus près des joueurs, ressentir la tension des matches, entendre le public vibrer... Ce sont des moments inoubliables », raconte-t-il.

Mais ce n'est pas tout. Il a aussi côtoyé les **meilleurs espoirs français** au Pôle France de Boulouris, où il a passé une saison intense aux côtés des futurs champions. Et comme si cela ne suffisait pas, il a également participé au **Championnat de France +35 ans** au Touquet. Bref, le tennis coule dans ses veines.



Lionel Moreno, 20 ans d'expérience, Juge de ligne à Roland-Garros pendant 4 ans, Immersion au Pôle France de Boulouris avec les meilleurs jeunes talents, Championnat de France +35 ans au Touquet.

UN FAN DE FEDERER, UN ADMIRATEUR DE NADAL

S'il devait élire le plus grand joueur de tous les temps, aucun doute : **Roger Federer** remporte la palme. Son élégance, son toucher de balle, sa capacité à réinventer le jeu... Un modèle absolu.

Côté terrain, Lionel ne plaisante pas. Son **revers à deux mains** ? Son arme fatale. « C'est mon coup préféré, avoue-t-il avec un sourire. J'adore la sensation de contrôle et de puissance qu'il procure. »

**Son conseil aux jeunes ?
Trois mots : NEVER GIVE UP !**

Aux enfants de l'école de tennis, le message est le même : **persévérer, répéter, se concentrer et croire en soi**.

Quand il ne vit pas le tennis, Lionel vibre pour le sport en général. L'été dernier, il a vécu un rêve éveillé aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

« J'ai assisté à plusieurs compétitions. C'était une expérience hors du commun ! »

Un passionné, un vrai.

